
Ata n" 40 de2022

Aos desessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , segunda-
feira, reuniraln-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT,
Adilson Seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito - PDT, Renan
Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates, sob a Presidência do Vereador Guto Bittencourt -
PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a
presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata39 de2022, apreciada e, logo
após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do
Expediente: INDICAÇÃO N' 8212022 SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DO ENVIO A ESTA CASA DE
PITOJETO DE LEI VISANDO A CONCESSÃO DE USO DA SALA LOCALTZADA JI.INTO AO PREDIO
PUBLICO ONDE ESTA INSTALADA A RÁDIO PEPITA FM, LOCALTZADO NA ESQUTNA DA RUA DR.
PrRES PORTO/AV. CEL. GALVÃO, AOS TAXTSTAS QUE TEM PONTO FrXO (RODOVTÁruA) NA
REFERIDA AVENIDA. AUTOzuA VEREADOR JULIANO CONFISCO _ PP; PEDIDO DE INFORMAÇÕPS
24512022 QUE SEJA INFORMADA A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL FOI A PROVIDÊNCIA QUE ESTA
SECRETARIA ESTÁ TOMANDO EM RELAÇÃO A FALTA DE MEDICAMENTOS NA FARMÁCN BÁSICA
MUNICIPAL. SE O MOTIVO ELEGADO PARA A FALTA DE MEDICAMENTOS E O ATRASO NO ENViO
DOS ORÇAMENTOS PE,LAS EMPRESAS DE MEDICAMENTOS, O QUE ACARRETA TAMBEM NO
A]'RASO DO PROCESSO LICITATORIO PARA AQUISIÇÃO DOS MESMOS, QUESTIONO SE ESTA
SECRETARIA TEM ALGUM PLANO ESTRATEGICO PARA SUPRIR ESTA DEMANDA, CASO POSITIVO,
QUE SEJA INFORMADO QUAL, DADO QUE A FALTA DE MEDICAÇÃO ADEQUADA GERA RISCO A
SAUDE DOS USUARIOS, SENDO ESTA UMA AQUISIÇÃO DE EXTREMA URGÊNCIA. AUTORTA
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDTDO DE INFORMAÇÕES 246t2022 QUE SEJA ENCAMTNHADA A
ESTA CASA LEGISLATIVA, UMA LISTA DISCRIMINANDO TODOS OS MEDICAMENTOS EM FALTA NA
FARMÁCIA BÁSICA MI.INICIPAL, E QUE SEJA ENCAMINHADA TAMBEM UMA PREVISÃO DE
AQUISTÇÃO DESTES, DADO QUE A POPULAÇÃO AGUARDA ANSIOSAMENTE, POIS OS USUARIOS
NAO PODEM FICAR SEM MEDICAMENTOS. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
TNFORMAÇÕES N" 247/2022 QUE SEJA INFORMADO SE FOI FINALTZADO ESTUDO JLINTO AO
ENGE,NHEIRO DO MUNICÍPIO E SE HA PREVISÃO PARA CONSTRUÇÃO DE UMA BOCA DE LOBO NA
RIJA SAMUEL DE SOUZA, ESQUINA COM A RUA BORGES DE MEDEIROS, PROXIMO A ROTULA.
AU'fORIAVEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE TNFORMAÇÕES N" 248/2022 QUE SE]A
INFORMADO SE HÁ PREVTSÃO PARA FINALIZAÇÃO OO CONSERTO E SE HÁ POSSIBILIDADE DE
]'RANSFERIR PARA O PÁTIO DA SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES A COMIONETA
MITSUBISHI L2OO _ PLACA IK09593, LOCALIZADA EM UM TERRENO NA RUA JOSE ULIBIO TEIXEIRA

-- ATE QUE SEJA FINALIZADA MANUTENÇÃO DA MESMA. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÔES N" 24912022 QUE SEJAM INFORMADAS AS SEGUINTES QUESTÕES: 1)

QUANTOS CCS ESTÃO DOTADOS NA SECRETARIA DE SAUDE E QUAIS SEUS NOMES; 2) SE ESTES
RECEBEM POR HORAS EXTRAS, E SE AFIRMATIVO SEJA ENCAMINHADO OS EXTRATOS DO
SISTEMA DE CONTROLE DE PONTO DE CADA UM; 3) SEJAM ENCAMINHADOS SEUS REFEzuDOS
CONTRACHEQUES. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÔES N"
25012022 I) QUE SEJA ENVIADA PLANILHA CONTENDO O NUMERO DE PACIENTES/DIA ATENDIDOS
(SUS E DEMAIS PLANOS DE SAUDE) NA EMERGÊNCIA/URGÊNCIA DA REFERIDA FLTNDAÇÃO
MEDICO HOSPITALAR, QUE NECESSITARAM SER INTERNADOS NO PERÍODO DE IO A 14 DE
OLJTUBRO DE2022;2) QUANTOS PACIENTES FORAM ATENDIDOS E QUANTOS FORAM INTERNADOS
NA EMERGÊNCrA/URGÊNCrA, NOS MESES DE AGOSTOI2O22 A 14nOt2O22? 3) QUANTOS PACTENTES
FORAM ATENDIDOS E QUANTOS FORAM INTERNADOS NA EMERGÊNCh/URGÊNCIA NO ANO I.,E
2021, NO MESMO PERIODO DO ITEM ANTERTOR? VEREADOR RENAN DELABARy - pp; pEDTDO DE,
TNFORMAÇÕES N" 25112022 QUE SEJAM INFORMADOS AS SEGUINTES QUESTÔES: 1) QUAL O NOME
DO PROFISSIONAL CONCURSADO PARA PREENCHER A VAGA DE CIRURGIÃO DENTISTA DO
MUNICÍPIO. 2)QUANTAS HORAS SEMANAIS PREVÊ TAL CoNTRATo; 3) QUAIS AS UBS oNDE SÃo
REALIZADOS OS ATENDIMENTOS. DETALHANDO DIAS E HORÁzuOS.AUTORIA VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES N'25212022 QUE SEJA INFORMADO SE FOI
FINALTZADO ESTUDO PARA ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI PARA AUTORIZAR O MUNICÍpIO A
ETETUAR PAGAMENTO DO EXAME TOXICOT,OGICO DOS SERVIDORES PUBLICOS MUNICIPATS QUE
EXERCEM O CARCO DE MOTORTSTA DAS CATEGOzuAS C, D, E E, QUANDO DA RENOVAÇÃO DA
CARTEIRA DE I,IABILITAÇÃO, E SE AFIRMATIVO, QUAL A PREVISÃO PANA ENCAMINHAR TAL
PI(OJEI'O A ESTA CASA TIVA. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ DE

-
i



:::

:

.:.:

:si..
ir§-

J
,:.,

::)

ii!'

\--:-t-1"-r +Nl r\/ \ / -ÇX \ ih,4-,\r-l
erêâdôia-Eva MesaV Vereador Luis Bittencourt
l'Secretária

Câmara de vereadores de Lavras do Sul, Rua Adão Teixeira da Silveira 396 -Lavras do sul - RS - cep97390-000


